

# Danrem 084/Bhaskara Jaya Dampingi Pangdam V Brawijaya Resmikan Gedung Makodim 0817 Gresik

N. Wijanarko - [GRESIK.WARTAMILITER.COM](http://GRESIK.WARTAMILITER.COM)

Feb 10, 2022 - 02:40



GRESIK, - Dalam rangka meresmikan Gedung Makodim 0817/Gresik Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchayanto bersama rombongan tiba di tempat jl. Kartini Kab Gresik. Rabu (09/02/22)

Kegiatan dalam rangka peresmian gedung makodim, dengan diawali dengan

pemotongan pita dan dilanjutkan pemberian tali asih kepada Anak Yatim Piatu.

Dalam sambutannya Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchanyanto ucapan puji sukur kita panjatkan kepada Allah SWT atas rahmad yang di berikan," Pangdam juga mengucapkan terimakasih atas sambutan yang luas biasa saat ini Kodim 0817/Gresik sudah mempunyai rumah baru yang bagus yaitu Kantor Makodim saya berharap bangunan ini di rawat semaksimal mungkin.

Saya sangat bangga dan mengapresiasi kerja keras dan kinerja seluruh prajurit dan ASN yang ada di jajaran Kodim 0817/Gresik yang telah mendapat kepercayaan dari masyarakat karena selalu hadir dan ikut berperan dalam membantu warga masyarakat, saya ingatkan pada saat ini masih dalam masa pandemi tetap jaga kesehatan, pastikan sebelum meninggalkan dan pulang kerumah harus dalam kondisi sehat jangan sampai membawa penyakit kerumah kasihan keluarga," tegas Pangdam Mayjen TNI Nurchahyanto.

Di tempat yang sama Komandan Korem (Danrem) 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo mengatakan, kunjungan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto dalam rangka peresmian gedung Makodim 0817/Gresik dan juga bersilahturohmi kepada seluruh prajurit dan ASN Kodim 0817/Gresik serta warga masyarakat gresik," ungkap Danrem.

Komandan Kodim (Dandim) 0817/Gresik dalam kunjungan Panglima Kodam V/Brawijaya menegaskan, kegiatan kunjungan kerja dalam rangka peresmian gedung Makodim 0817/Gresik, Kami seluruh anggota Makodim mengucapkan terimakasih karean bapak Pangdam berkenan untuk meresmikam gedung baru.

Semongga dengan kunjungan ini bisa membuat anggota Kodim 0817/Gresik bisa tambah bersemangat dalam menjalankan setiap tugas yang diberikan."tegasnya

Pelaksanaan kegiatan tersebut di hadiri oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, Danrem 084/BJ Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Atmojo, Asintel Kasdam V/Brw Kolonel Kav Vallian Wicaksono Magdi, S.Sos.,Aslog Kasdam V/Brw Kolonel Czi Asep Rahmat Sukmana, S.I.P., M.H., Wabub Gresik Hj. Aminatun Habibah, M.Pd. dan Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Taufik Ismail, S,Sos,.M.I Pol (\*)